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“UN ÉTÉ STUDIEUX CHEZ
FORMAPI “
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L’été est là. Enfin ! Malgré cette période dédiée au repos, les équipes de FORMAPI
sont, elles, sur le pont pour faire face à l’afflux d’inscriptions qui arrive – via nos
branches territoriales – à notre CFA.
Nouveaux diplômes, nouvelles branches territoriales… Nos salariés sont pleinement
mobilisés, accompagnés par des renforts d’été, pour répondre en temps et en heure
aux attentes de nos nouveaux apprenants et de leurs entreprises.
Parmi les nouveaux venus au sein du groupe FORMAPI, je souhaite la bienvenue à
FORMAPI Grand Dole, dont le lancement fut un grand succès il y a quelques jours.
Cette ouverture de branche territoriale marque la volonté de FORMAPI d’implanter
durablement son modèle de formations dans le Jura, en attendant Lons-le-Saunier d’ici
peu…
Dans un contexte politique incertain pour l’avenir du financement de l’apprentissage,
notre CFA a présenté une situation solide lors de l’assemblée générale qui s’est
déroulée au Palais des Sports. Idéal pour se projeter sereinement vers l’avenir.
Enfin, FORMAPI, c’est aussi des partenariats gagnants – Bilel Latreche, Mucolor Run -
des relations humaines fortes – comme celle avec Pascal Bonnetain -, et une
anticipation assumée vers des solutions de progrès. C’est ainsi que la Maison Camus
vient de basculer dans un programme de formation de nos salariés à l’Intelligence
Artificielle.
Après le CFA 2.0, place à FORMAPI 5.0 ! Une réalité augmentée qui, bien maîtrisée,
ne peut que profiter à un meilleur service possible à destination de nos formations et
donc de nos apprenants.
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Avec 47 sites de formation partout en France et quelque 1500 apprenants sur cet exercice,
FORMAPI reste plus que jamais numéro 1 en France des CFA du sport, de l’animation et du
tourisme.
Toutes les équipes de FORMAPI, ainsi que celles de nos branches territoriales, sont désormais
mobilisées pour accueillir dans les meilleures conditions les apprenants lors de la rentrée
2024 !
Erwan Boucher (Equivallée – Haras national de Cluny)  intègre le conseil d’administration en
tant que représentant des branches équestres de Formapi. Enfin, Louhans accède au statut de
branche historique de notre CFA.

Assemblée générale de FORMAPI :
au beau fixe !

     assemblée générale de FORMAPI s’est déroulée le 27 juin, dans le cadre prestigieux du
Palais des Sports de Dijon. Devant nos administrateurs, Bernard Depierre, président-
fondateur et Olivier Fouquet, directeur-général de notre CFA, ont présenté le bilan moral, le
rapport d’activités 2023 et financier, validé par notre expert-comptable et le commissaire
aux comptes.

NOTRE ACTU
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La Fnadir dit non à la disparition du programme
Prépa Apprentissage

NOTRE ACTU

(Fnadir) était réunie à Bruxelles les 6 et 7 juin derniers
pour sa journée nationale d'information et d'échanges
(JNIE), consacrée à la mobilité internationale des
apprentis. Durant ce rassemblement, la Fnadir en a
profité pour organiser, conjointement, son assemblée
générale statutaire en présence d’Olivier Fouquet,
directeur général de FORMAPI et vice-président de la
Fnadir, et d’Olivier Kirsch, directeur du GIFOD.
Le programme Prépa Apprentissage, visant à sécuriser
les parcours en apprentissage des jeunes les plus
fragiles, serait amené à disparaître en raison des
coupes budgétaires annoncées par l’État.
En réaction, la Fnadir a adopté une motion
demandant au gouvernement de reconsidérer sa
décision. Elle souligne en effet ses bons résultats
d'insertion et la nécessité d'aller chercher les publics
les plus en difficultés. 
« Nous comprenons que la raison est avant tout
économique. Le chiffre que nous avons, c'est 75
millions d'euros économisés autour de
l'apprentissage. La question que nous nous posons
alors en responsabilité c'est comment trouver d'autres
solutions si celle-ci n'est plus valide, (…) peut-être
autour de France Compétences ou d'autres opérateurs
tels que les Missions Locales » a commenté Jean-
Philippe Audrain, président de la Fnadir.

Enfin, l'Assemblée Générale a approuvé le plan de
transformation de la FNADIR. Celui-ci s’articulera autour
de cinq axes clairement identifiés :

Une offre de service enrichie, adaptée aux besoins
du marché et des adhérents.
Une ouverture à de nouveaux membres pour
développer le réseau et renforcer l’influence de la
FNADIR.
Une organisation professionnelle repensée pour une
mise en œuvre efficace.
Une projection financière solide pour assurer la
pérennité de la Fédération.

L a Fédération nationale des directeurs de CFA/OFA

FORMAPIFORMAPI
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Jean-Philippe Audrain, président de la Fnadir
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NOTRE ACTU

FORMAPI et le Petit Futé :
un partenariat gagnant !

 FORMAPI et le Petit Futé ont noué un nouveau
partenariat, cette année encore, mais cette fois-ci sur le
thème de la Bourgogne.
En cette année anniversaire pour notre CFA, qui
soufflera ses 30 bougies le 10 octobre prochain,
Bernard Depierre et Olivier Fouquet ont souhaité
marquer l’attachement de FORMAPI à la Bourgogne en
général, et à Dijon en particulier. Un clin d’œil là où
tout a commencé et se poursuit, sans discontinuer,
depuis 1994.
FORMAPI a donc fait personnaliser 500 exemplaires du
Petit Futé 2024 spécial Bourgogne pour ses salariés et
ses partenaires. Un cadeau original et utile pour toutes
celles et ceux qui veulent découvrir, visiter et apprécier
autrement notre belle Région.

Clément Turpin à l’Euro
2024
       mi et fidèle de FORMAPI, Clément Turpin
est devenu le premier arbitre français à diriger
un match d’ouverture à l’Euro. Désigné pour
Allemagne-Ecosse le 14 juin dernier, Clément
Turpin officie donc pour son troisième
championnat d’Europe de football après les
éditions 2016 et 2021.

Une véritable récompense de la saison
internationale de l’intéressé par l’UEFA, pour
celui qui fait partie des tous meilleurs arbitres
internationaux.

A près une première collaboration en 2023,

A
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NOS ACTIONS
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Classé 2e sur 4 lors de la première manche, les « Thomas » ont basculé dans une première demi-finale à six duos.
Seuls les deux premiers étaient qualifiés pour la grande finale. Chose faite puisque finalement deuxièmes !
En finale, Thomas et Thomas ont fait la course en tête quasiment jusqu’au bout avant d’être classés premiers ex æquo
avec un duo d’Herblay sur Seine. L’algorithme déterminant qui a mieux utilisé les jokers en cours de partie a dû
trancher. 
Malheureusement aux dépens des « Thomas », classés deuxièmes et donc privés des 5 000 euros de récompense.

Qu’importe, Thomas Vincent a le sourire :  «Nous sommes un peu déçus mais, lorsque l’on regarde le parcours, partir
d’un afterwork anodin à Dijon, et finir en finale nationale à même pas un point de la victoire, on peut être fier ! On a
eu un très bon accueil. Le gérant du quiz de Dijon nous a accompagnés et a bien poussé derrière nous !»

QUIZ ROOM : THOMAS
VINCENT 2E AU NIVEAU
NATIONAL !

    e 23 juin, notre collège Thomas Vincent a
participé à la grande finale du jeu Quiz Room à
Paris. Suite à sa victoire à l’échelon Bourgogne
Franche-Comté (avec Marion André), Thomas a dû
pallier à l’indisponibilité de cette dernière le jour J.
C’est donc accompagné de Thomas, un ami
d’enfance, que Thomas (vous suivez toujours ?) a
défié une trentaine de duos venus de toute la France.

L

FORMAPI PARTENAIRE DE
LA MUCOLOR RUN 2024      a solidarité est une valeur constitutive de FORMAPI

et fait partie intégrante de notre ADN.
Ainsi, après un premier partenariat en 2023, notre CFA
a renouvelé sa confiance à l’édition 2024 de la
Mucolor Run qui s’est déroulée le 16 juin dernier à
Saint-Apollinaire.
La Mucolor Run  est un évènement sportif coloré,
convivial et ludique, organisé par l’association «
Demain Sans Mucoviscidose », avec l’aide de différents
partenaires, au profit des actions poursuivies par
l’association.
Deux parcours différents étaient proposés (4 ou 7 km)
avec deux départs différents pour les coureurs et les
marcheurs, dont de nombreux salariés de FORMAPI
heureux de participer pour la bonne cause.

L
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Le 21 juin, dans nos locaux de Rembrandt,
l’ensemble des salariés de la Maison Camus
(FORMAPI, SELFORME, GIFOD) ont participé à une
journée dédiée à l’exploration de l’Intelligence
Artificielle animée par Willy LELOUTRE-GOT, qui
fait partie des référents français dans le domaine.

La Maison Camus s’ouvre
à l’Intelligence Artificielle

   résentation générique de l’IA, ateliers ludiques pour la
manier et en découvrir les innombrables possibilités…
Cette journée a permis à toutes les composantes de la
Maison Camus de se sensibiliser à l’Intelligence
Artificielle.
Dans les prochains mois, un programme de formation à
l’IA sera mis en place à la Maison Camus avec un triple
objectif avoué : optimiser nos tâches, améliorer nos
process et apporter une vraie plus-value au service de
nos apprenants, nos entreprises partenaires et bien
entendu nos branches territoriales.

NOS ACTIONS

FORMAPI invite la promo
16.18 de l’AFPA

Depuis le mois de mars, FORMAPI s’est rapproché
de l’AFPA à Chevigny Saint-Sauveur pour
intervenir au sein du dispositif « La Promo 16.18 »
qui permet à des jeunes de bénéficier d’un
programme d’accompagnement de 3 à 4 mois
pour leur ouvrir un avenir professionnel.

       éjà, certains jeunes de « La Promo 16.18 » sont en
contact avec nos branches territoriales dijonnaises pour
intégrer, à la rentrée prochaine, un de nos diplômes
100% en alternance.
Fort de ces liens de confiance entre nos deux structures,
FORMAPI – partenaire de Bilel Latreche - a invité des
jeunes de la promotion actuelle au gala de boxe du 29
juin. Un moment privilégié pour eux et leur encadrement.
Plaisir d’offrir, joie de recevoir…

NEWSNEWS 10
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ENCORE UN
SUCCÈS POUR
BILEL LATRECHE !

      pposé le 29 juin dernier au boxeur vénézuélien Carlos Rivero, Bilel Latreche s’est imposé dans un Palais
des Sports de Dijon tout acquis à sa cause. A l’appel du 6e round, le combattant sud-américain est resté
assis sur sa chaise, sans pouvoir reprendre le combat.
Dans cette opposition fleurant le piège à plein nez, l’Ambassadeur de FORMAPI – qui arborait d’ailleurs
notre nom sur son short – a fait preuve d’une grande maîtrise pour gagner sans discussion possible. Le fruit
d’une préparation juste et pertinente, d’une expérience et d’une maturité de plus en plus affirmée.

NEWSNEWS 11

Ambassadeur de FORMAPI, le boxeur dolois s’est extirpé du piège Carlos Rivero.
Une nouvelle victoire qui lui ouvre de nouvelles perspectives d’avenir

Grace à ce succès – un de plus ! - Bilel est
désormais classé Top 12 mondial de la World
Boxing Organisation et Top 15 Francophone
WBC. D’ores et déjà, Bilel Latreche et son agent
ont entamé des pourparlers avec la commission
mondiale de la WBO pour une opportunité à
saisir, pourquoi pas sur le second semestre
2024. A suivre donc…
Bilel Latreche : « Une belle victoire, de belles
émotions, un combat gagné dans la prudence par
abandon au 6e round face à ce redoutable et
imprévisible boxeur du Vénézuela Carlos Rivero, qui
aura tenté de me contrer tout au long des rounds,
avec son style tel une anguille, en vain… Un grand
merci à l’ensemble de mes partenaires, sponsors et
mécènes. Sans vous, rien n’est possible, avec vous
rien n’est  impossible ».

NOS ACTIONS

O    
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FORMAPI REND HOMMAGE
À PASCAL BONNETAIN

ZOOM SUR... 
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Directeur, depuis 2017, du CREPS
Bourgogne Franche-Comté, Pascal
Bonnetain a décidé de faire valoir ses droits
à la retraite

Son engagement pour le développement du sport et
la préparation des athlètes de haut niveau est notable
et fait de lui une figure clé dans l'optimisation des
performances sportives en France.

Afin de remercier Pascal Bonnetain pour sa carrière
en général, et sa collaboration avec FORMAPI au titre
du CREPS en particulier, Bernard Depierre, Olivier
Fouquet, Régis Parot et Thierry Marcilly l’ont
dernièrement rejoint autour d’un repas amical et
convivial. Rien de tel qu’une bonne table pour sceller
les amitiés durables…

P
domaine du sport et de l'administration des institutions
sportives en France. Au cours de sa carrière, il a eu un
impact significatif sur le développement et la
modernisation des infrastructures sportives du CREPS. Sous
sa direction, des projets majeurs ont été lancés pour
moderniser les installations, notamment en vue des Jeux
Olympiques de Paris 2024. 
Pascal Bonnetain a également eu une carrière marquée
par des engagements variés - y compris des rôles de
suppléant au sein du Conseil national des activités
physiques et sportives - et il a été décoré Chevalier de
l'Ordre national du Mérite en 2014 pour ses contributions
au domaine sportif .

ascal Bonnetain est un professionnel accompli dans le

 Photo Le DL/S. BLANC
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LISON FORESTIER :
BON SANG NE
SAURAIT MENTIR…

ZOOM SUR... 

uelle performance !Q
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A 14 ans, Lison Forestier, licenciée au club
de l’Haltérophilie Pontissalienne, vient de
signer un authentique exploit pour sa
première compétition internationale.
Lison pratique le Crossfit au sein de « Crossfit
Pontarlier » depuis 4 ans et l’Haltérophilie en
compétition depuis 2 ans seulement.
En 2023, après quelques mois de pratique
seulement, elle a décroché le titre de
championne de France U13. En cette année
2024, désormais chez les U15, elle a obtenu
un nouveau titre de Championne de France à
Evron, se qualifiant ainsi avec l’Equipe de
France pour les Championnats d’Europe qui
ont eu lieu à Thessalonique (Grèce) du 15 au
23 Juin dernier.
Pour cette première expérience internationale,
en étant U15 1ère année seulement, elle a
remporté deux médailles de bronze : une à
l’épaulé jeté avec 84 kilos et une au total des
deux mouvements (arraché, épaulé jeté) avec
un total de 152 kilos.

« Je suis ravie de ces 2 médailles de
bronze lors des championnats d’Europe,
une super expérience, commente-t-elle

avec enthousiasme. Je n’ai qu’une seule
envie : performer encore plus et décrocher

de nouvelles médailles ! ».

Sa saison d’haltérophilie désormais terminée, Lison va se frotter à de grosses
échéances avec des compétitions de Crossfit en juillet à Nîmes, puis en septembre
à Lunel.
La saison prochaine sera pour elle l’occasion de progresser encore techniquement
afin d’améliorer ses performances. Plus tard, Lison aimerait travailler dans le
sport, afin de pouvoir transmettre sa passion, et permettre à des jeunes de
s’épanouir dans leurs activités. On connait une certaine Audrey Forestier qui doit
être très fière…

Fille d’Audrey, directrice de Haut Doubs
Formation, Lison Forestier vient
d’obtenir le titre de championne de
France U15 d’Haltérophilie avant deux
médailles de bronze aux Europe !
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     ORMAPI Grand Dole est né. Notre nouvelle branche territoriale, installée dans le nord Jura, a été
officiellement lancée le 19 juin dernier lors d’une soirée de présentation à Dole. En présence de Bernard
Depierre, président-fondateur de FORMAPI, d’Olivier Fouquet, directeur-général, des élus de l’Agglomération
du Grand Dole dont le président Jean-Pascal Fichère et le vice-président aux sports Christophe Monneret, de
l’adjointe aux sports de la Ville de Dole Sylvette Marchand, des membres du comité directeur du Jura Dolois
Football et bien évidement de clubs sportifs et associations du Grand Dole, cette soirée a rencontré un
véritable succès populaire.

DU CÔTÉ DE NOS BT

BIENVENUE À FORMAPI
GRAND DOLE !
 En s’appuyant fortement sur le Jura Dolois Football, notre
CFA vient de conventionner avec une nouvelle branche
territoriale sur le Jura : FORMAPI Grand Dole.

Ce dernier a présenté les trois formations qui verront le jour
dès la rentrée de septembre : le CAP métiers du football, le
BPJEPS APT et le Titre Professionnel Employé Administratif
et d’Accueil (EAA)*via notre partenaire SELFORME.
Enfin, Bernard Depierre s’est réjoui de cette ouverture
d’une nouvelle branche territoriale dans le Jura. «En tant
que Jurassien d’origine, je suis très heureux de voir
FORMAPI ouvrir un nouveau site de formation sur le bassin
dolois. Grâce à Mohamed Mbitel et ses équipes, nous
pourrons proposer des formations de qualité qui
permettront de professionnaliser l’encadrement des clubs
du secteur ». 
Avant de se tourner vers les élus présents : «avec FORMAPI
Grand Dole, nous répondrons ainsi aux besoins d’emploi
du territoire ».

Mohamed Mbitel, président du Jura Dolois Football
et désormais de FORMAPI Grand Dole, a présenté
cette nouvelle structure de formations sur le bassin
dolois. «FORMAPI Grand Dole va fédérer les
passionnés de sport autour d’un projet structuré et
innovant, axé sur la formation et l’apprentissage »
a-t-il commenté, avec fierté.

LONGUE VIE À FORMAPI GRAND DOLE,
BIENVENUE DANS LE GRAND RÉSEAU

FORMAPI !
Mohamed MBITEL: Président du JDF et de Formapi Grand Dole

*Sous réserve d’habilitation

F
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DU CÔTÉ DE NOS BT




